



PREOCUPA SOBERRREPRESENTACIÓN

Alertan por acordeones para plurinominales

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gimm.com.mx

EL DATO

El coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira, alertó que una de las propuestas de Pablo Gómez en la iniciativa presidencial en materia electoral pretende regular la práctica del acordeón para definir a los futuros legisladores plurinominales.

En conferencia de prensa, reveló que la reforma gubernamental plantearía definir a la mitad de los diputados de representación proporcional mediante una lista de nombres sobre la cual el votante elegiría.

Según la versión del diputado Moreira, si bien se conservarían los 500 integrantes de la Cámara Baja, 300 de mayoría y 200 *pluris*, 100 de éstos serían resultado de la votación de una lista.

Alerta

De acuerdo con Moreira, los morenistas plantean conservar los 500 diputados, 300 de mayoría y 200 *pluris*, pero 100 de éstos serían resultado de la votación de una lista.

Alertó que, de prosperar esa idea, "la sobrerrepresentación se va a ir al mil", mientras que a los votantes "les van a dar un acordeón".

"Es la Ley Maduro no tocada como vallenato, sino tocada como polka, eso es lo que está planeando la perversidad de Pablo Gómez", ironizó.

Sostuvo que en la oposición hay desconfianza en torno a esa propuesta gubernamental de la que, comentó, no existe un documento final.



Foto: Mateo Reyes/Archivo

Rubén Moreira, coordinador de los diputados del PRI.